



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 6 . 1 . 1 0



保護者の皆様、地域の皆様、新年おめでとうございます。また、昨年末には、多数の方々に学校評価アンケートにご協力頂き、有り難うございました。現在、小学校ではアンケート結果について確認を進めておりまして、追って公表させていただきます。

かもしNOWの新年第一号では、3学期始業式の様子、大谷翔平選手から小学校に寄贈頂いたグローブのお披露目式の様子をご紹介します。皆様、2024年もよろしくお祈りいたします。

【3学期始業式(1月9日)】

3学期の始業式を行ないました。校長からはニュースで報道されている、能登半島の地震の状況を説明し、岡山県の医師団が石川県の医療支援に向かった事を共有しました。今、この体育館で我々が始業式を迎えられることを感謝しつつ、能登半島エリアの人々を元気にするために自分たち出来ることを一緒に考えていきたいと思います、と話しました。また、3学期は現学年の総まとめと4月からの新学年の準備期間であることをふまえて、めあてを考えて、すぐに行動に移してほしいと述べ、全校児童がこれに力強く頷きました。



【大谷翔平選手寄贈のグローブお披露目式(1月9日)】

始業式に続き、グローブのお披露目式を行いました。サプライズでお披露目式をしようと思っていたのですが、さすが鴨西の子どもたちはニュースを見てグローブが学校に到着していることを察知していました。大谷翔平選手から右利き用グローブ2個(低学年用・高学年用)、左利き用グローブ1個を進呈頂きました。3つのグローブをじゃんけんで勝ち抜いた児童が使って、体育館の中でお披露目のキャッチボールです。さすが5年生の児童は、低学年にやさしいボールを投げてくれました。頂いたグローブは、右下のようにケースに入れて、児童が使いやすいように、早速昇降口に配置しました。



大谷翔平選手、日本中が新年から暗いムードに包まれている中、気持ちを前向きにできる贈り物を有り難うございました。今日、キャッチボールをした3名の児童のうち、キャッチボールの経験者は5年生児童一人のみでしたが、今回の寄贈をきっかけに、たくさんの児童がグローブをはめて、キャッチボールを楽しむことと思います。